

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler in der Stadt Thun

Thun, 21. Dezember 2020

Information zum Jahresende – und herzlichen Dank!

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte

Ein denkwürdiges Jahr neigt sich dem Ende zu. Seit dem Frühling prägt das Coronavirus das Alltagsgeschehen und damit auch unseren Schulbetrieb. Denken wir nur zurück an den plötzlichen Fernunterricht im Frühling, an die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts im Frühsommer oder an die umfangreichen Schutzkonzepte, die heute noch gelten. Die damit verbundenen Herausforderungen haben wir gemeinsam sehr gut gemeistert. Dafür danken wir Ihnen herzlich.

Viele traditionelle Anlässe oder klassenübergreifende Projekte konnten unter diesen besonderen Umständen leider nicht stattfinden. Wir bedauern das sehr, gehören diese Anlässe doch stets zu den Höhepunkten eines Schuljahres. Andererseits dürfen wir dankbar zur Kenntnis nehmen, dass unsere Schulen bisher von Quarantänemassnahmen weitgehend verschont geblieben sind.

Der Bundesrat hat am letzten Freitag die Massnahmen zur Eindämmung des Coronavirus einmal mehr verschärft. Es ist heute schwer abzuschätzen, wie sich die Situation über Neujahr entwickeln wird. Grundsätzlich gehen wir davon aus, dass wir nach den Ferien am 11. Januar 2021 den Schulunterricht ganz normal aufnehmen können. Vorsorglich werden die Lehrpersonen Ihren Kindern trotzdem Schulmaterial vor Weihnachten mit nach Hause geben. So sind wir für alle Eventualitäten gerüstet. Über allfällige neue Massnahmen werden wir Sie rechtzeitig vor Schulbeginn informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien frohe Festtage und vor allem gute Gesundheit.
Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse

Schulleitungen der Stadt Thun